

Quito, 13 de septiembre de 2023

## **MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS VIABILIZA RECURSOS PARA TRANSPARENTAR GESTIÓN DE PETROECUADOR**

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), desde la llegada de la actual administración bajo la dirección del presidente Guillermo Lasso, ha mantenido un **firme compromiso con la implementación de una política pública orientada a la transparencia en la gestión económica gubernamental.**

Como resultado de estos esfuerzos continuos, se **inició el proceso para la contratación de una firma auditora de reconocimiento internacional**, para llevar a cabo un examen de los estados financieros de Petroecuador, correspondientes a los años 2019, 2020 y 2021.

El ministro, Pablo Arosemena Marriott **concretó la entrega de recursos a Petroecuador para la ejecución de este hecho histórico**, resaltando la importancia de transparentar la situación financiera de la empresa pública más grande del país que permitirá mejorar la gestión económica, administrativa y generar mejores índices de eficiencia y rentabilidad.

El financiamiento para la auditoría provendrá del **Programa para apoyo a la reforma de empresas públicas, que el Ecuador tenía contratado con el BID.** La entrega de los recursos se realizó a través de convenios subsidiarios entre el Ministerio de Economía y Finanzas, Ministerio de Energía y Minas y Petroecuador.

El Gobierno Nacional trabaja incansablemente por **mantener un manejo ordenado, responsable y transparente de los recursos públicos.**